

レインボー

～☆今年も残すところ1か月☆～

朝晩が寒くなり、冬の到来を感じます。

先日は学習公開にお越しいただきありがとうございました。「共生＊共育」の授業だけではなく、友達と話し合ったり、協力したりすることを大切にするようにこれからも声をかけます。27日には、連合音楽会が開催されました。約1ヵ月練習してきた成果を発揮し、当日は緊張しながらも頑張る姿を見ることができました。

冬休みまで、残り1ヵ月程度です。食事や睡眠などの風邪予防も心がけながら、引き続き元気に生活してほしいと思います。

12月の学習予定

国語	友情のかべ新聞 もしものときにそなえよう	
算数	小数のしくみとたし算、ひき算	
社会	昔から今へと続くまちづくり	
理科	もののあたたまり方	
体育	キャッチバレー フラッグフットボール	
図工	ほってすって見つけて	
音楽	いろいろな音のひびきを楽しもう	
道徳	伝統と文化の尊重、国際理解など	
総合	有馬のレインボーを目指して	
外国語	What do you want?	

ご家庭でも、 ご確認をお願いします！

学校でも声をかけていますが、短い鉛筆を使っている子どもがいます。学習に集中し、余計な負担を手にかけないように、長めの鉛筆がしっかりと入っているか、ご家庭でもご確認をお願いいたします。

学習のお知らせ

12/2(月)に外部講師を招き、「フラッグフットボール」の学習を行います。楽しく身体を動かすことや、ボールに慣れるような活動を考えています。

